
 

 

 

 

D1 de district / Sollies-Farlède 

Jean-Claude Grasso : « Trouver le bon équilibre » 

Le nouvel entraîneur de Sollies-Farlède (D1 de district) évoque sa petite traversée du désert et son retour au 
premier plan.  

Ce retour à Sollies-Farlède ?  

Les contacts ne dataient pas d'aujourd'hui mais d'il y a 2 ans. A l'époque je n'étais pas dans les bonnes 
dispositions pour relever un tel challenge. Toutefois nous sommes restés en bon terme avec le président Fabien 
Bonardi. Là le début de saison étant décevant par rapport aux attentes il m'a appelé et cette fois j'ai accepté. 

Il y avait un manque ?  

Bien sûr. J'ai connu une période compliquée sur le plan personnel et je remercie le club de l'USAM et Christophe 
Darrigade qui m'a tendu la main. Je ne les ai pas beaucoup aidés mais eux en revanche ont été importants pour 
moi. Je ne les remercierai jamais assez. J'ai pu garder le contact avec le foot.  

Et maintenant l'objectif avec Sollies Farlède ?  

Le maintien bien sûr. Il y a de bons joueurs. Reste à trouver un certain équilibre collectif. Mon premier match à 
la tête de l'équipe au Pradet l'illustre tout à fait (4-4). Les joueurs n'ont jamais lâché et égalisé à la 92e minute 
en infériorité numérique. C'est toujours un bon signe. Il y a une âme ici.    

 


